



ÉGLISE SAINT-MARTIN DE BOSCHERVILLE

Ce très bel édifice roman, construit de 1050 à 1066, par Raoul de Tancarville, chambellan de Guillaume le Conquérant, faisait partie de la riche abbaye de Saint-Georges. L'intérieur, qui est ici représenté, se compose de trois nefs parallèles flanquées de deux nefs plus courtes. On remarque tout d'abord le plein cintre des arcatures, les chapiteaux historiés, les tribunes élégantes des transepts, le chœur restauré, les absides circulaires, la voûte de la nef, remaniée au XIII^e siècle, enfin quelques peintures murales bien conservées du XII^e et XIII^e siècles. Le portail, plein cintre, est orné en moulures de zigzags et flanqué de deux tours carrées que surmontent des campaniles. L'arc des fenêtres est sensiblement brisé. Au-dessus des transets s'élève une lanterne coiffée d'une flèche en charpente.